



# Tiraditos

## EL FIN DE LA CUAUHTEMIÑA

•Ya no más equipo **Cuahtémoc Blanco** en Morelos para 2024, al menos no si Morena puede evitarlo, pues luego de las declaraciones del dirigente estatal de ese partido, **Rául Ojeda Zubieta**, no hay dudas de que el partido del presidente **López Obrador** no mira con buenos ojos a los allegados del ex futbolista. Después de decir que no ve "a nadie que sea capaz de hacer la cuauhtemiña" en el gabinete actual, Ojeda Zubieta deja claro, nos dicen, que a los cercanos del Cuau no los quieren en Morena, con todo y que el actual gobernador le hizo el feo al Subsecretario de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos de la Segob, **Rabindranath Salazar**, diciendo que ni se apunte para la contienda de 2024 porque él ya tenía a su favorito. Los morenistas en el estado pusieron el grito en el cielo y aseguran que el abanderado de Morena a la gubernatura saldrá del partido y no de los amigos del Cuau. Ni modo, poco a poco la fama del que fuera seleccionado nacional va en descenso y se le viene la noche.

## MORENA VA PORQUE EL PRI NO USE LOS COLORES PATRIOS

•**Emmanuel Reyes Carmona**, diputado federal de Morena, presentó una iniciativa de reforma a la Ley Sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacional. Durante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el integrante de la bancada de Morena busca prohibir que el PRI utilice los colores del lábaro patrio en sus emblemas, esto incluye a persona física y asociaciones políticas. "Partidos que están a nada de la extinción y listos para quedar en el basurero de la historia, por su misma historia que está manchada por sus propias acciones, no merecen ni deben portar ningún símbolo a quien, por supuesto no representan", aseveró Reyes Carmona.

## TURISTAS IRÁN A PRISIÓN SI TIENEN RELACIONES SEXUALES FUERA DEL MATRIMONIO..EN QATAR

- Qatar 2022 está muy cerca de celebrarse, pero el país sigue acumulando polémicas tras anunciar que sus autoridades castigarán con cárcel a los turistas que mantengan relaciones sexuales fuera del matrimonio, hecho que es considerado como un delito.
- Quienes cometan este ilícito, podrían enfrentar hasta siete años de prisión, que son los que se otorgan si eres descubierto en el acto, no importa si eres turista o si alquilaste tu propio lugar de descanso. "No habrá aventuras de una noche durante el Mundial de Qatar", aseguró **Nasser Al-Khater**, el presidente del Comité Organizador de la Copa del Mundo Qatar 2022.